## REFORMFRAGEN

Zwischen die Ernährungssorgen Drängt die Frage sich, was morgen Dem Vermögensrest passiert, Wenn das Geld wird reformiert. Und man fragt, was da zu tun: Wird das Kleingeld sich immun Gegen Wertverlust erweisen. Oder wird sich glücklich preisen, Wer in festen Händen hält Ein Paket Besatzungsgeld? Ist's geraten, sich zu betten Auf ein Mille Zigaretten? Müßte man nicht eher kaufen Altpapier in großen Haufen? Scheint es etwa angebracht, Krankenkasse, Steuern, Pacht Auf ein Jahr vorauszuleisten? Oder profitiert am meisten Iemand, der mit Vorbedacht Einfach nichts dergleichen macht?

Hinterher sagt sicherlich Jeder doch: Ja hätte ich . . .

> Rudolf Winkler (NRZ 2. 6. 1948)